

Dix universités ont des ressources d'études supérieures dans le cadre d'une seule discipline, abstraction faite de la linguistique et de la littérature. Ce sont celles de l'Alberta, de Calgary, Laval, McGill, McMaster, Simon Fraser, les universités de Toronto, de Waterloo, de Western Ontario et de Windsor. On peut y perfectionner ses connaissances en vue d'obtenir la maîtrise ès arts: toutefois, McGill, McMaster, Simon Fraser, les universités de Toronto et de Western Ontario consentent à surveiller le travail de préparation au doctorat. A McGill, le Centre d'études des régions en voie de développement pourrait surveiller certaines recherches post-doctorales sur l'Amérique latine, mais il s'intéresse surtout aux Antilles. La section de géographie de McMaster cultive des relations étendues en Amérique latine et dirige le travail d'un certain nombre de diplômés. A cet égard, l'Université de Western Ontario se spécialise dans l'enseignement supérieur et on pourrait la considérer comme la principale Ecole des hautes études latino-américaines.

Beaucoup d'autres universités s'intéressent à l'Amérique latine mais elles n'offrent qu'un ou deux cours dans ce domaine. En plus de l'enseignement de l'anthropologie, de l'économie et de la sociologie, qui traite quelque peu de la région, il y a d'autres cours traitant exclusivement de l'Amérique latine. Sur une vingtaine d'autres universités que celles qui ont déjà été mentionnées, presque toutes donnent des cours de langue et de littérature espagnoles (bien que ces cours ne portent pas toujours sur la littérature hispano-américaine) ou d'histoire latino-américaine. De plus, l'enseignement de la géographie de l'Amérique latine n'est pas chose rare. Une ou deux universités offrent des cours de sciences économiques, politiques et gouvernementales sur les pays latino-américains.

Les programmes d'études sur l'ensemble de l'Amérique latine sont chose récente. L'Université de Calgary a décidé en 1961 de développer ses